

Bezirksmeisterschaften: DJK-Jugend mit Podiumsplätzen

Geschrieben von: Claus Walter, Leiter Ressort Jugend - Sport und Freizeit
Montag, den 12. November 2018 um 17:50 Uhr

Zweimal Bronze bei den Bezirksmeisterschaften:



- **Dennis Beiser und Luis Mandausch im Doppel U11**
- **Jendrick Kopf im Einzel U18b**

... und viel Spaß

Das DJK-Doppel **Dennis Beiser** und **Luis Mandausch** kämpfte sich im Doppelwettbewerb Jungen U11 bis ins Halbfinale und durfte stolz eine Bronzemedaille entgegennehmen. Im Einzelwettbewerb qualifizierten sich die beiden, genauso wie der jüngst

